
o                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Araraquara, 14 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1832/2025, de autoria do Vereador CORONEL PRADO, que propõe a 

realização de estudo técnico para a viabilidade de implantação de semáforo no 

Complexo Viário “João Ultramari”, na confluência da Rua José Barbieri Neto com a 

Avenida Orlando Schitini, no acesso ao bairro Jardim Maria Luiza, informamos o que 

segue: 

Conforme informações prestadas pela Secretaria 

Municipal de Assuntos de Segurança Pública e Mobilidade Urbana, a solicitação foi 

analisada tecnicamente pela Divisão de Mobilidade e Projetos Viários, que concluiu não 

haver, neste momento, indicação técnica para a implantação de semáforo na referida 

rotatória. 

Ressalta-se, contudo, que em atenção à demanda 

apresentada, a Administração Municipal determinou a execução de serviços de reforço 

na sinalização horizontal do local, com o objetivo de ampliar a visibilidade e garantir 

melhores condições de tráfego e segurança viária. 

Para tanto, foi emitida a seguinte Ordem de Serviço: 

• Serviço: Repintura da rotatória localizada na Rua José Barbieri Neto x Av. Orlando 

Schitini (Rotatória do Jardim Maria Luiza); 

• Indicação: Nº 1832/2025 – Vereador Cel. Prado; 
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• Processo Administrativo: 24.759/2025; 

• Empresa Contratada: Palhares Sinalização Ltda; 

• Contrato: nº 5974/2024; 

• Previsão de Conclusão: até 30/05/2025 (sujeita a alterações conforme 

cronograma da empresa). 

Importante destacar que a via em questão já conta 

com fiscalização eletrônica, por meio de radares fixos e móveis, o que contribui 

significativamente para o controle da velocidade e para a prevenção de acidentes. 

A Administração Municipal reconhece e valoriza o 

empenho do nobre vereador em apresentar propostas que visam o aprimoramento da 

mobilidade urbana e a segurança no trânsito de nossa cidade. Iniciativas como esta 

reforçam o compromisso conjunto entre o Poder Legislativo e o Executivo, em busca de 

soluções que atendam às necessidades da população com responsabilidade e 

planejamento. 

Agradecemos pela atenção dedicada ao tema e 

reiteramos nossa disposição em manter este canal de diálogo sempre aberto. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 18.907/2025 


